
 Pont de Contention pour Table de Chirurgie en Acier Inoxydable

- **Conception Spécialisée** : Ce pont de contention est spécialement conçu pour s'adapter aux tables de chirurgie, offrant un soutien optimal et sécurisé lors des interventions chirurgicales.
- **Praticité et Accessibilité** : Permet de maintenir l'animal en toute sécurité, assurant un positionnement stable et confortable pendant la chirurgie.
- **Adaptabilité** : Facilement ajustable pour s'adapter aux dimensions de la table de chirurgie, garantissant une installation rapide et une fixation fiable.
- **Matériau Durable** : Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité, ce pont est résistant à l'usure, facile à désinfecter et conçu pour résister aux rigueurs des environnements chirurgicaux.



 Stainless Steel Restraint Bridge for Surgical Table

- **Specialized Design**: This restraint bridge is specifically designed to fit surgical tables, providing optimal and secure support during surgical procedures.
- **Practicality and Accessibility**: It ensures the animal is safely held, maintaining a stable and comfortable position throughout the surgery.
- **Adaptability**: Easily adjustable to fit the dimensions of the surgical table, ensuring quick installation and reliable attachment.
- **Durable Material**: Made from high-quality stainless steel, this bridge is wear-resistant, easy to disinfect, and built to withstand the demands of surgical environments.

Références	Désignation
AC-EQ900005	Pont de contention pour table de chirurgie